
・協議会活動 

 ２２年度の調印式以来初めて多くの会員を巻き込んでの活動が出来たと感じます。 

 協議会を発足し１年活動して感じたことは、他団体からは積極的に活動案内等がありま

せんでした。 

 ２年目以降は、ＹＥＧからやりたい事をみつけた団体にどんどん歩み寄って行かないと

この協議会活動は定着していかないと感じました。 

 他団体には、ＹＥＧにない仕組みがあり魅力もあります。その仕組みを、お互いが知り

そして共有できればと思います。何よりも各団体の垣根を越えた出来た時には１０万人を

超えた大きな組織になります。その時には、今と違った形で（提言書等）色々な事が出来

ると思います。これを形にしていくには、ＹＥＧが率先して行く事が必須と考えます。年

月はかかると思いますが、２５年度以降に協議会を引き継がれる委員会の皆様、宜しくお

願い致します。 

 


